



Die Dienstjubilare und in den Ruhestand verabschiedeten Mitarbeiter der Kreisklinik.

Foto: Hans Fichtl/Landratsamt

Langjährige Mitarbeiter geehrt

Dienstjubiläen und Abschiede bei Landratsamt und Kreisklinik gefeiert

Wörth/Landkreis. (red) In einer kleinen 2G-Plus-konformen Feierstunde im Staatlichen Beruflichen Schulzentrum Regensburg Land hat Landrätin Tanja Schweiger gemeinsam mit Robert Kellner, dem Geschäftsleiter des Landratsamts, sowie Krankenhausdirektor Martin Rederer und dem Personalratsvorsitzenden Stefan Zimmermann von der Kreisklinik Wörth langjährige Mitarbeiter zu ihrem 25- beziehungsweise 40-jährigen Dienstjubiläum beglückwünscht. Weiterhin wurden einige Mitarbeiter in den Ruhestand verabschiedet. „25 oder gar 40 Jahre sind eine lange Zeit, in

der auf Landkreisebene viel passiert ist. So hatte der Landkreis Regensburg vor 40 Jahren knapp 140 000 Einwohner, vor 20 Jahren waren es circa 166 000 und derzeit sind es etwa 195 000 Einwohner. Dieses Wachstum macht deutlich, welche Anziehungskraft unsere Region hat“, sagte Landrätin Tanja Schweiger.

Durch ihren persönlichen Einsatz hätten die Mitarbeiter es möglich gemacht, dass sich das Landratsamt Regensburg in den verschiedensten Bereichen einen hervorragenden Ruf erarbeitet und sich über die Zeit zu einem Dienstleistungszentrum

gewandelt habe. „Dafür ein herzliches Vergelt's Gott“, sagte die Landrätin.

Auszeichnungen für 25 und 40 Jahre im Dienst

Für 25 Jahre wurden geehrt: Heidemarie Außerbauer, Hauptverwaltung/Infotheke, sowie Helmut Zitzmann, Dr. Stefan Hundt, Cathleen Bauer und Katharina Zrada, alle Kreisklinik Wörth. 40-jähriges Dienstjubiläum feierten Josef Hiltl, Jobcenter, Karl Remling, Verkehrswesen, Wolfgang Sedlacek, Kommunalaufsicht, Abgabenrecht, Zu-

schusswesen, Maria Politzka, Regionalentwicklung und Wirtschaft, und Siegfried Grüner, Hauptverwaltung. In den Ruhestand verabschiedet wurden Renate Dechant-Duschinger und Elisabeth Wenzel, beide Gesundheitsförderung und Gesundheitshilfe, Jürgen Soldwisch, Kreisjugendring, Irmgard Brunnbauer, Vhs Regensburger Land, Eva Misselbeck, Kreiskasse, Christine Kraitschy, Verkehrswesen, Maria Priller, Kreisjugendamt, Heidemarie Außerbauer, Hauptverwaltung/Infotheke, sowie Franz Zimmermann und Elisabeth Schindler, beide Kreisklinik Wörth.



Diese langjährigen Mitarbeiter des Landratsamtes wurden geehrt.



Auch der Eintritt in den Ruhestand ist ein Grund zum Feiern.